



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Le trésor de la reine Amanishakheto

En 1921 et 1922, lors des expéditions archéologiques de l'Université d'Harvard et du Museum of Fine Arts de Boston, dirigées par George Andrew Reisner — le père de l'archéologie nubienne et soudanaise — la sépulture d'Amanishakheto fut enfin fouillée.

À la fin des années soixante-dix, le pylône de la chapelle funéraire, devant la pyramide de la reine, a été reconstitué.

■ Il a fallu attendre la chute du mur de Berlin et la réunification des deux Allemagne pour que le trésor de la reine — jusqu'alors partagée entre les musées de Munich et Berlin — retrouve son unité politique.

